

# FISIP UPNVJ Jalin Kerja Sama dengan Prenada Media Group untuk Perkuat Tridharma

Jumat, 03 Oktober 2025 11:13 WIB





**HumasUPNVJ** - Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Jakarta (UPNVJ) menjalin kerja sama dengan Prenada Media Group melalui penandatanganan Perjanjian Kerja Sama (PKS) dan Implementation Agreement (IA) pada Jumat, 26 September 2025. Acara ini berlangsung bersamaan dengan Kuliah Umum dan Bedah Buku “Teori Kritis dalam Studi Komunikasi” di Auditorium Dr. Wahidin Sudiro Husodo, Kampus Pondok Labu, Jakarta.

Wakil Dekan Bidang Akademik FISIP UPNVJ, Dr. Azwar, M.Si., mengatakan kerja sama ini memperkuat sinergi akademik. “Sebagai institusi akademik, kami tidak bisa bekerja sendiri. Kolaborasi dengan berbagai pihak diperlukan agar kegiatan akademik berdampak nyata,” ujarnya saat ditemui di Jakarta, Jumat (3/10/2025).

Kerja sama dengan Prenada Media Group telah terjalin sebelumnya, terutama dalam penerbitan buku karya dosen FISIP UPNVJ. “Penandatanganan ini mempererat hubungan yang sudah ada sekaligus memperluas kerja sama, seperti pengelolaan jurnal ilmiah,” tambah Azwar.

Perwakilan Prenada Media Group, A. Kasyful Anwar, menyatakan kerja sama dengan perguruan tinggi selaras dengan fokus mereka menerbitkan karya akademik. “Kami ingin memperluas kolaborasi, tidak hanya pada penerbitan buku, tetapi juga pengelolaan jurnal ilmiah bersama dosen FISIP UPNVJ,” katanya.

Kerja sama ini mendukung Tridharma Perguruan Tinggi di bidang pendidikan, penelitian, dan pengabdian masyarakat. Kolaborasi ini juga membuka peluang bagi dosen dan mahasiswa untuk mempublikasikan karya ilmiah, mengembangkan materi perkuliahan, dan memperkuat literasi kampus, sejalan dengan Program Kampus Berdampak UPNVJ.

Langkah ini memperkaya ekosistem akademik FISIP UPNVJ, meningkatkan kualitas riset, dan mendukung daya saing lulusan melalui kemitraan strategis dengan penerbit terkemuka di Indonesia.

---

Export tanggal : Kamis, 12 Februari 2026 Pukul 15:35:07 WIB.

Exported dari [ <https://www.upnvj.ac.id/berita/2025/10/fisip-upnvj-jalin-kerja-sama-dengan-prenada-media-group-untuk-perkuat-tridharma.html> ] (<https://www.upnvj.ac.id/berita/2025/10/fisip-upnvj-jalin-kerja-sama-dengan-prenada-media-group-untuk-perkuat-tridharma.html>) ]

---